



創意工夫を凝らした文化祭



心地よい響き(吹奏楽部)

11月6日(金)に、第73回文化祭が開催されました。今回は感染症予防に向けて、さまざまな工夫を凝らした上で実施しました。舞台や展示、映像の各部門において、見応えのある作品が披露されました。

力強さ



しなやかさ

Perfect freedom

(令和2年度龍門祭テーマ)

~未知の空を駆ける~



「はやぶさII」の実物大模型(科学工学研究部)



黒板7-ト「夢の国」(1年生)

10月30日(金)、加音ホールにて芸術鑑賞会が開催されました。今回はゴスペルグループ THE SOULMATICs によるステージです。賛美歌や映画音楽、オリジナル曲など、愛を大切にする思いや、辛くても前を向いて生きる決意が込められた歌が次々と披露されました。中盤では、ゴスペル風にアレンジした本校の校歌も聴くことができました。生徒たちは、手拍子をしたり全身でリズムを刻んだりしながら、ゴスペルの魅力を堪能しました。

ゴスペルの魅力を堪能



躍動感あふれるステージ

私の オススメ本はいかが



聴き手を引き込むブックトーク

11月9日(月)に、全てのクラスでブックトークが実施されました。まず、一人ひとりが他の人に勧めたい本を持ち寄り、グループごとにブックトークを行います。それぞれの代表者が決まったら、次はクラス全体の場でブックトークをしてチャンプ本を選びます。小説やエッセイ、絵本……と、さまざまなジャンルの本が続々と紹介され、とても盛り上がりました。